

Chronique #493



L'ego meurt à son intellect chaque nuit. Pourquoi ?

L'ego a peur de la mort. Pourquoi ?

Le jour, l'ego psychologique ou inconscient fonctionne à partir de sa tribune psychologique, c'est-à-dire à partir de son intellect, et la nuit, l'intellect doit s'éteindre, car l'intellect de l'ego est épuisé par les mémoires et l'étreinte des parasites psychiques dans la psyché de l'ego.

Il est donc normal que l'ego psychologique s'effondre à la fin de chaque journée, c'est la lourdeur administrative de son intellect qui consomme énormément d'énergie, d'où l'épuisement du corps physique.

Il m'est déjà arrivé de rester éveillé pendant trois jours consécutifs sans ressentir la moindre fatigue, en fait, c'est grâce à l'énergie qui soutient l'ego lorsque celui-ci se maintient dans son centre de gravité mental. Évidemment, l'ego étant sur une planète polarisée, il est normal que son énergie physique s'épuise à la fin de la journée.

Lorsque l'ego est en sommeil, c'est comme s'il vivait une mort à chaque fois qu'il s'endort. Le mental psychologique de l'ego cesse d'être animé lorsque l'ego est en sommeil et la conscience de celui-ci s'évade de l'emprise de l'intellect, voire le mental psychologique, pour errer dans les sillons de sa propre conscience.

Il vous est certainement arrivé de vivre un rêve tellement réel qu'au réveil vous réalisiez que c'était un rêve. Cela démontre bien que la conscience était absente du corps physique, mais toujours rattaché à l'ego par une sorte de fil d'Ariane. C'est pour cette raison que l'on dit que l'ego meurt toutes les nuits puis revient par la suite à sa vie psychologique.

Personnellement, j'ai rencontré différentes personnes en conscience, telles que Bernard de Montréal, Daniel Ménard, Marc de Lasalle, Donald Moses, pour ne nommer que ceux-là, et à chaque fois, ces rencontres étaient réelles, je discutais en conscience avec la conscience de ces personnes. Puis au réveil le matin ou en pleine nuit, j'étais conscient de ces rencontres, je prenais conscience que l'ego peut voyager sur différents plans de conscience, voire surtout sur le plan éthérique ou le plan de l'éther.

Pendant plusieurs années sur ce plan de conscience, j'ai reçu une instruction éthérique. Il y a eu des contrats qui se sont signés avec les instructeurs éthériques avant de redescendre dans la matière, j'étais réellement conscient de ce qui se passait lors de l'éducation de ma conscience sur le plan de l'éther.

Il faut savoir que des personnes éthériques aident d'autres personnes sur Terre à gravir leur propre conscience, il

en est de même pour l'ego en fusion mentale avec sa conscience éthérique. Il existe des forces éthériques très puissantes sur le plan de l'éther qui aident la conscience des personnes en fusion mentale à s'autogérer en conscience.

La peur de la mort est une illusion maintenue par l'intellect afin que l'ego s'accroche à son intellect. Mais dans les faits, lorsque l'ego dort, sa conscience se libère de l'emprise de l'intellect.

► **Voici un exemple concret :**

Cette nuit, j'étais en conscience assis autour d'une petite table ronde avec ma conjointe et un ami, nous prenions conscience tous les trois de notre évolution. C'était comme si nous faisions le point sur la graduation de notre propre conscience.

Cette vision a pour but de nous signifier à tous les trois notre progression consciente dans notre réalité. Ce sont les egos qui prennent conscience de l'expansion de leur conscience qui descend dans la matière.

Pourquoi certains se souviennent-ils facilement de leurs rêves, et d'autres non ?

Le rêve est avant tout un film astral, voire une mise en scène en provenance du plan miroir parallèle à la Terre, qui a été détourné par les entités astrales pour en modifier le contenu par un système de cryptage parasite dans le but de duper l'ego.

Une fois le rêve polarisé, voire crypté, celui-ci passe souvent inaperçu, voire anodin aux yeux de l'ego psychologique qui peine à se souvenir de son rêve.

Tout le monde rêve, mais très peu de personnes se souviennent de leurs rêves à cause de leur intellect qui récupère aussitôt l'ego dans son mental. L'intellect fait en sorte de positionner l'ego devant son interface psychologique, c'est une façon de récupérer l'ego. Même si l'ego se souvenait de quelques bribes de chaque rêve, l'information dans le rêve étant déjà cryptée par les entités astrales, il lui serait très difficile d'accéder à l'information contenue dans le rêve.

Ainsi, les entités astrales gardent le contrôle sur le mental psychologique de l'ego. Ces entités astrales vont surtout chiffrer ou modifier la structure du rêve pour flatter l'ego.

Par exemple, une personne peut rêver qu'elle gagne une grosse somme d'argent à la loterie et pour elle, le rêve signifiera qu'elle va être riche. Ce rêve sera interprété sur la base de l'orgueil de l'ego psychologique. Mais dans les faits, il en sera tout autrement.

Les personnes conscientes, voire dans leur esprit, se souviennent de leurs rêves, de leurs visions, etc. C'est la sensibilité psychique qui permet à l'ego conscient de se rappeler ce qu'il vit ou voit lorsqu'il est en sommeil.

Pour ma part, je me souviens des rêves, des visions, des rencontres en conscience, etc. En fait, c'est la sensibilité avec l'esprit qui permet à l'ego de revenir avec l'information lorsque celui-ci réintègre son corps physique.

Les personnes psychologiques, elles, sont souvent accaparées par leurs émotions qui font obstruction aux visions de l'ego lorsque celui-ci réintègre son corps matériel. C'est comme si l'intellect attendait patiemment le retour de l'ego à la frontière de son réveil pour aussitôt le récupérer, en lui enlevant le souvenir de son rêve.

Lorsque l'Homme dort, peut-il communiquer avec son Esprit ?

Effectivement, lorsque l'ego est en sommeil, celui-ci peut communiquer avec son esprit, et même avec l'esprit d'autres personnes à des fins d'instructions psychiques, voire des ajustements dans le mental.

L'autre jour, j'ai reçu un courriel d'une personne qui disait que dans son rêve, elle me regardait en train de travailler sur son cerveau. Elle disait que je tenais des pincettes entre les mains et que je reconnectais les neurones dans le cerveau. Cette personne était consciente de cette relation d'esprit à esprit.

L'Homme dans son sommeil peut recevoir de l'instruction de son esprit afin qu'il modifie le comportement de son ego dans la matière. Il n'y a rien d'impossible à l'esprit, car il est présent dans la matière et dans la conscience de

l'ego.

Le problème vient du fait que l'ego n'est pas toujours présent à l'esprit, car il a tendance à se tourner vers l'intellect, d'où la distanciation entre l'ego et son esprit.

Tous les Hommes reçoivent-ils de l'instruction quand ils dorment ?

L'instruction varie selon le statut vibratoire de l'individu. Il y a des individus qui seront cadenassés dans leur mental toute leur vie durant, car ils doivent purger leur karma avec l'astral, tandis que d'autres seront plus ou moins éveillés aux rêves, aux visions, etc.

En fait, c'est la programmation dans chacun des individus qui déterminera leur niveau de sensibilité et leur réveil dans leur conscience mentale pour une communication vibratoire. Les personnes dotées d'une sensibilité extrême ont une vie consciente le jour comme la nuit.

Comme décrit dans d'autres chroniques, j'ai personnellement reçu de l'instruction éthérique sur une base régulière qui a duré quelques années. Au fil des années, j'ai annoté l'instruction et les visions dans un journal contenant plus de deux mille pages.

Pour résumer, ce ne sont pas tous les Hommes qui sont conscients la nuit à cause de leur lourdeur psychologique dans leur mental, mais ce sont tous les Hommes qui reçoivent de l'instruction de leur esprit le jour à travers la matière.

L'esprit va instruire l'ego à travers les mouvements qu'il aura engendrés dans la matière.

L'Homme éthérique ne dormira-t-il jamais ?

L'Homme éthérique est conscient le jour comme la nuit, car il est dans sa conscience éthérique, ce faisant la conscience de l'ego n'est plus soumise à la servitude de l'astral. L'Homme éthérique comme tout autre Homme, a un corps physique qui est soumis aux lois de la polarité et celles-ci sont lourdes à supporter, d'où le besoin de l'Homme de se reposer.

Tant et aussi longtemps que l'Homme sera sur cette planète, il devra composer avec les lois qui régissent cette planète. Cependant, il peut arriver que certains Hommes éthériques dorment très peu à cause de la mise en vibration constante dans leur conscience mentale.

Il n'y a pas de règle préétablie pour l'Homme éthérique, c'est le mouvement de sa conscience éthérique qui définit les règles vibratoires auxquelles l'ego devra se soumettre pour supporter l'énergie qui descend dans son mental.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 07-01-2024
Fiche: id-00572